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Recensement des Initiatives des Entreprises et Organisations Françaises en Soutien à la Chine dans sa lutte contre le coronavirus
(Février 2020)
[bookmark: _GoBack]English version below
Bonjour,
Depuis le début de la crise sanitaire, la communauté française s’est largement mobilisée pour apporter son soutien aux autorités, collectivités (hôpitaux, écoles) et population chinoises dans leur lutte contre le coronavirus. 
Nous souhaitons recenser et pouvoir communiquer sur ces différentes initiatives, dons ou efforts exceptionnels. Pourriez-vous nous faire part de vos actions en remplissant le court questionnaire suivant ?
· Nom de votre entreprise ou association (pour notre suivi interne uniquement): 


· Nature des dons ou efforts exceptionnels effectués: 


· Effectués par ( ) la filiale chinoise ou ( ) la maison mère ?


· Valeur estimative des dons effectués (préciser la devise):


· Date approximative de réalisation: 

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir adresser votre réponse à coronavirus@cce-chine.com, avec le titre « Recensement initiatives Covid19 », et de nous tenir informés de vos nouvelles initiatives.

Cordialement,


Comité Chine des                                         Chambre de Commerce et d’Industrie
Conseillers du Commerce Extérieur           Française en Chine


Initiatives carried out by French businesses and organisations in support to China to fight coronavirus
(February 2020)
Dears,
From the very beginning of the sanitary crisis, the French community mobilised to provide support to Chinese authorities, communities (hospitals, schools) and people to effectively fight against the coronavirus.
We would like to identify and be able to communicate on those various initiatives, donations or extraordinary efforts. Could you please let us know about your activities through filling this short questionnaire?
· Your company or organisation name (for our internal admin only):


· Nature of donations or extraordinary efforts realised:


· Realised by ( ) the China entity, or ( ) the head office?


· Estimated value of donations made (please indicate the currency) :


· Approximative date of execution :

We would be grateful if you could send your response to the following e.mail address coronavirus@cce-chine.com, with title “Recensement initiatives Covid19”, and let us know about your further initiatives to support China in its fight against coronavirus.

Sincerely Yours,

French External Trade Advisors                             French Chamber of Commerce
China Chapter                                                           & Industry in China
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